



Aaron Lopez nombrado Director General de la vertical Broadcast de Aspire Software

Barcelona, ESPAÑA – 13 de julio de 2023

Aspire Software, el brazo operativo de Valsoft Corporation, se complace en anunciar el **nombramiento de Aaron Lopez como Director General para la vertical de Broadcast**, supervisando tres prestigiosas empresas de software dentro del portfolio.

Ingeniero de Telecomunicaciones por la Universitat Politècnica de Catalunya, Aaron cuenta con más de quince años de experiencia en el sector. Tras anteriores experiencias profesionales, se incorporó a VSN en 2010 y fue nombrado COO en 2014. Desde ese momento, se convirtió en piedra angular en la consolidación internacional y el crecimiento de las soluciones de media de la compañía, motivo por el que fue nombrado **Director General en 2022**.

Con un amplio recorrido en el sector Broadcast & Media, Aaron Lopez ofrece una gran experiencia y liderazgo para su nuevo cargo. Como actual Director General de VSN, proveedor líder de soluciones de gestión de media y flujos de trabajo, Aaron asumirá ahora también la responsabilidad como **Director General de otras dos empresas del grupo: Woody Technologies y M&I Broadcast Services**, con sede en Francia y Países Bajos respectivamente.

Woody Technologies, proveedor líder de soluciones de procesamiento de media y distribución de contenidos fundada en 2013, está dispuesta para seguir creciendo e innovando bajo la dirección de Aaron. Su amplio conocimiento del sector y su visión estratégica garantizarán la continuidad del compromiso de Woody para ofrecer **soluciones flexibles e intuitivas a sus clientes**.

Del mismo modo, M&I Broadcast Services, proveedor líder de soluciones de software para radio y televisión fundada en 1990, podrá contar con la experiencia y el liderazgo de Aaron. Su nombramiento como Director General reforzará aún más la posición de **M&I Broadcast Services como proveedor de confianza de soluciones avanzadas** adaptadas a las necesidades de la industria y apoyará sus esfuerzos de internacionalización.

"La oportunidad de dirigir estas increíbles empresas es un verdadero honor", afirmó Aaron Lopez. "Ya llevamos un tiempo trabajando juntos y estoy entusiasmado con los **proyectos y sinergias que estamos preparando**, y muy satisfecho con la experiencia y el espíritu de colaboración del equipo. Esta es una gran oportunidad para seguir fomentando la innovación y superar las expectativas de los clientes en el sector B&M".

La integración de estos tres proveedores de software en el vertical Broadcast de Aspire Software representa un movimiento estratégico para **consolidar la experiencia, impulsar la colaboración y maximizar las sinergias entre las empresas**.

Aprovechando las fortalezas colectivas de **VSN, Woody Technologies y M&I Broadcast Services**, Aspire Software busca mejorar su oferta de soluciones integrales.

Gracias a su firme compromiso con la satisfacción del cliente, la excelencia técnica y la innovación continua, estas empresas reforzarán su liderazgo en el mercado e impulsarán un mayor crecimiento bajo la dirección de Aaron.

#

Sobre VSN

Desde 1990, VSN (Video Stream Networks) proporciona soluciones de software para la gestión de contenido audiovisual. Las oficinas centrales de la compañía se encuentran en Barcelona, España, y cuenta con presencia comercial en todos los continentes. VSN trabaja tanto para empresas de la industria Broadcast & Media como para todas aquellas que tengan necesidad de gestionar, archivar, producir, planificar y distribuir vídeo, como canales de televisión, productoras, plataformas OTT, organizaciones públicas, sector educativo y distribuidores de contenido, entre otros. Todos los sistemas de VSN están preparados para su implementación en entornos cloud, on-premise o híbridos. Además, pueden contratarse bajo modelo de licenciamiento o mediante suscripción como servicio (SaaS).

VSN fue fundada en 1990 en Terrassa, Cataluña, España. Tras más de 30 años de crecimiento constante y expansión internacional, la empresa fue adquirida en septiembre de 2021 por el grupo canadiense Valsoft Corporation.

Contacto de prensa:

Ricardo Q. Denise

Director de Marketing

ricardo.quintanilla@vsn.es